
 

Procès-verbal du conseil d’administration du 03/12/2024 

MEMBRE CA FONCTION PRESENT ABSENT 
EXCUSE ABSENT 

FREDERIC BAUDRY CO PRESIDENT X   
CLAUDE LECOMTE CO PRESIDENT X   
JEAN PHILIPPE SOMMEREISEN ADJOINTS AUX PRESIDENTS X   
MARINE EGRON CORRESPONDANTE CLUB  X  
VALENTINE BERTAUD SECRETAIRE GENERALE  X  
HELOISE FORCARI SECRETAIRE ADJOINTE X   
FLORIAN LOULERGUE TRESORIER ADJOINT X   
MOHAMED MASMOUDI TRESORIER GENERAL X   
WASSIM BAHADDOU ARBITRAGE X   
SYLVAIN JAUMOUILLE PARTENARIAT X   
LOUIS VISSUZAINE EVENEMENTIEL X   

 

ORDRE DU JOUR : 

- Point trésorerie 
- Formation de Jules 
- Salle Sévria 
- Points divers  

Point trésorerie  

Dépôts d’espèces : 2280 € et 3139€ avec le SumUp 

Dépenses : 1965 € chez Promocash et 1344 € pour les fûts chez V&B 

Subventions des partenaires 5000€ pour 4 partenaires  

Aide pour Léo : 500 euros / mois 

Recette ratio / match : 50€ en moyenne par match. 

Les bières pressions sont plus rentable que les bouteilles de bière 

C’est beaucoup plus pratique de faire des courses mensuelles, la gestion est facilitée. 

Axe de réflexion pour les boissons soft : des bouteilles pour vendre au verre plutôt que des cannettes. Même s’il y a 
des risques de gaspillage, la rentabilité est plus importante. 

 

N° 4 



Formation de Jules : 

Les membres du CA ont reçu une demande de formation de la part de Jules. 

La demande est légitime et a été faite dans les normes. 

C’est le rôle d’une entreprise de former des employés et nous sommes bien évidement dans cette optique. 

Le club fera tout pour rendre ce stage possible mais il est demandé à Jules de prévoir l’organisation de ses absences. 
Il faudra aussi qu’il prépare le budget pour ses dépenses (logement + transport) 

 

Salle Sévria  

Quelques soucis : 

- Les filets de buts sont abimés. La salle n’est pas compatible pour la réception des séniors. Il faut le 
justifier sur les feuilles de match. 
La mairie a précisé avoir mis à disposition des nouveaux filets mais rien n’était dans le local dédié au 
hand. 

- Les responsables de salle pour Sévria ne sont pas présents. Ils doivent s’organiser afin de respecter un 
planning. Cela doit être vu lors d’un prochain entrainement des Loisirs. 

 

 

Fin de la séance à 20h45 

 

 

 

 

 

 


